

Medienmitteilung vom 23. Mai 2025

---

## **Stoos-Muotatal Tourismus blickt an der 9. Gesellschaftsversammlung auf ein starkes Jahr 2024 zurück**

---

Die Stoos-Muotatal Tourismus GmbH (SMT) zieht anlässlich ihrer 9. Gesellschaftsversammlung eine positive Bilanz für das Geschäftsjahr 2024. Erstmals konnte mit einem Ertrag von 1'150'000 Million Franken ein bedeutender Meilenstein erreicht werden – eine solide Grundlage für gezielte Investitionen in die touristische Entwicklung der Region.

### **Gezielte Investitionen in allen drei Gemeinden**

Die per 1. Januar 2024 in Kraft gesetzte Kurtaxenerhöhung ermöglichte die Umsetzung vielfältiger Projekte in allen vier Orten der Region. Infrastrukturen wurden aufgewertet, neue Aufenthaltsorte geschaffen und bestehende Angebote gezielt weiterentwickelt.

So wurden im Muotathal das Freizeitangebot erweitert, in Illgau neue Sitzgelegenheiten mit persönlichen Sprüchen aus der Bevölkerung installiert und auf dem Stoos zusätzliche Begrünungen, ein neues Serviceangebot sowie Instandhaltungsarbeiten beim Stoos-Seeli und entlang des Moorwegs umgesetzt. In Morschach flossen Mittel in die Planung und Neugestaltung öffentlicher Räume – insbesondere in die Verbesserung der Besucherlenkung und die Aufwertung des Dorfplatzes. Auch kulturell bot das Jahr einen besonderen Höhepunkt: Erstmals fand die Durchführung eines Sagenabends aus der Region statt. Rund 180 Personen liessen sich dabei an mehreren Abenden von spannenden Geschichten begeistern.

### **Logiernächte steigen weiter – lokale Wertschöpfung gestärkt**

Die Region Stoos-Muotatal verzeichnete 2024 insgesamt 279'795 Logiernächte – ein Anstieg von 1.7 % im Vergleich zum Vorjahr. In Kombination mit der hohen Anzahl von Tagesgästen in der Region zeigt sich, dass das vielfältige Angebot und die engagierte Arbeit der lokalen Betriebe optimal auf die Bedürfnisse der Gäste abgestimmt sind. Simona Barmettler, SMT-Geschäftsleiterin betont: «Ohne den Einsatz unserer 850 Tourismusschaffenden wäre dieser Erfolg nicht möglich gewesen – ihnen gilt ein grosser Dank.»

### **Wechsel im Präsidium: Silvan Kälin übergibt an Othmar Reichmuth**

Nach zehn Jahren an der Spitze der Stoos-Muotatal Tourismus GmbH übergibt Silvan Kälin das Präsidium an Othmar Reichmuth aus Illgau. Der Führungswechsel war seit letztem Sommer in Planung und kann nach erfolgter Wahl an der GV nun vollzogen werden.

Kälin blickt auf eine prägende Ära zurück:

«Aus mehreren Verkehrsvereinen wurde eine professionelle Tourismusorganisation mit klarer Strategie und starker regionaler Verankerung. Die enge Zusammenarbeit zwischen Gemeinden und Tourismusbetrieben bildet die Basis auch für die Zukunft.»

Sein Nachfolger bringt weitreichende Führungserfahrung mit: Der langjährige Geschäftsführer der Oberallmeindkorporation Schwyz war bis 2023 Ständerat des Kantons Schwyz. Zuvor war er zehn Jahre Regierungsrat.

### Kontakt für Rückfragen:

Nadia Rudolf von Rohr, Vize-Präsidentin Stoos-Muotatal Tourismus GmbH  
Telefon +41 (0)78 797 80 92



Simona Barmettler, Geschäftsleiterin Stoos-Muotatal Tourismus GmbH

Telefon +41 (0)41 818 08 07

[simona.barmettler@stoos-muotatal.ch](mailto:simona.barmettler@stoos-muotatal.ch)

Pressebilder

Bildlegenden:

Silvan Kälin, Othmar Reichmuth